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「ロータリーのマジック」 

RI 会長 ステファニー A.アーチック 
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２０２４年９月５日 例会報告 

第２５２６回 例会 
 

 

❏ 出席報告 

会   員   数（出席免除会員1名含）２０名 

名  誉  会 員             ４名 

本 日 の 出 席（出席免除会員含まず）１６名 

欠       席              ４名 

出   席   率           ８４.２１％ 

8 月 8 日 の 出 席(出席免除会員含まず）１２名 

メーキャップ後結果              １５名 

出   席   率            ８３.３３％ 

 

❏ 誕生日祝い 

興津 成美 名誉会員    藤田 正明 会員 

辻岡 昌美 会員    宇治  亨 会員 

滝井 稔元 会員    土居 弘和 会員 

 

❏ 結婚記念日祝い 

濱中 早苗 会員    保田 晃宏 会員 

 

❏ ニコニコ箱 

玄野 美紀子 会員 ロータリー財団(恒久基金)へ 

藤田 正明   会員 誕生日の喜びに 

 

❏ 会長挨拶                   大倉会長 

皆さんこんにちは。いよいよ9月です。9月といえ

ば秋、秋といえばなんでしょうか？スポーツの秋であ

ったり、食欲の秋だったり、皆さん其々にいろいろあ

ると思います。私の中で秋といえば、過去形になるの

ですが、20年間コンビニを経営していた当時、9月に

新商品の展示会があり、それを一番楽しみにしていま

した。お菓子メーカーをはじめいろんな新商品が出て

きます。特にチョコレートの新商品なども多く、イン

テックス大阪で一大イベントとして各ブランドごとに

発表されており、それに行くのが楽しみで、9月とい

うのは食欲がそそられる、自分の中では体重が増えて

いってしまう時期でした。 

コンビニエンスでは、多くの新商品が出る中でお店

でどれを揃えるのかを決めます。例えば、女性の方が

多いエリアであったり、サラリーマンが多いエリア、

主婦層の多いエリア、体を使って仕事をされる方が多

いエリアなどと、客層に応じて品揃えをします。その

次回例会 ９月２６日（木） 

卓話「再生可能エネルギー関係の状況」 

下田 一彦 会員 
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品揃え一つで売上も変わってきます。展示会ではいろ

んな試食もできるためパートさんやアルバイトの子も

一緒に行きたいということで、皆さん連れてお祭りの

ように行くのですが、選ぶ側にとってはパートさんや

アルバイトさんが「この商品いいですね！」と言って

も、「うちのエリアではこれはちょっと難しいなー」と

いう商品があったりしました。そのように経営しなが

ら、お客さんにどんな商品が合うかなと選ぶのが楽し

みな秋でした。 

展示会は春にもあります。春といえば、あのヤマザ

キのパン祭りという一大イベントで、シールを集めて

白いお皿がもらえる企画があります。特に女の方がマ

メに集めておられたことを思い出します。私の家もご

多分に漏れず集めていました。お客さんがいらないと

いうシールも集めてお皿をもらった記憶があります。

そのお皿は案外耐熱性があり落としても割れないよう

な丈夫なお皿で長持ちするので、今も家にあると思い

ます。ある程度揃えるとそれ以上いらなくなり、だん

だん集めないようになったのですが、当時は結婚した

当初でしたので、いろいろ集めて使ってたことを懐か

しく思い出します。 

皆さんにとっても、秋をはじめ季節ごとにいろんな

思い出や楽しみごとがあると思います。ぜひそれを楽

しみながら各季節を楽しんで有意義な時間を作ってい

けたらなと思います。 

 

❏ 幹事報告              下田 幹事 

1.地区大会の参加申込 

11月29日(金)30日(土)開催の地区大会について、

登録手続きをいたしますので先般お配りしました

「登録(出欠)申込書」をお早目に事務局まで提出下

さいますようお願いいたします。 

2.大阪・関西万博 万博開幕日入場チケット申込 

開幕日入場チケットですが、希望枚数をクラブでま

とめてRI2660地区へ申込いたします。申込締切

(9/19)が近づいています。ご希望の方は事務局へ

9/12までお申込み下さい。 

3.会員名簿について 

今年度版の会員名簿は現在作成中です。この後の新

会員入会予定もありますのでもうしばらくお待ちく

ださいますようお願いいたします。 

 

4.今後の予定 

9 /5 例会後  9月度理事会 開催 

9/12 通常例会 卓話：玄野会員 

9/19 休会 

9/26 通常例会 卓話：下田会員 

 

❏ クラブフォーラム クラブ奉仕委員会 濱中委員長 

本日は門真ロータリークラブ

をいかに知ってもらうかという

ことで「リーフレット」の作成

を一回皆さんで考えてみたらど

うかと思いまして、クラブフォ

ーラムの時間を使い“みんなで作るリーフレット”と

いう形にさせていただきます。お手元の三つ折りにし

た用紙にロータリーのことについて理解してもらえる

ものを作ってください。参考資料も各テーブルに置い

ていきますで、自分としてはこういうことを入れてみ

たらいいんじゃないかということ等、各自皆さんがこ

の六面使って自分のリーフレットを作っていただい

て、さらに各テーブルで集約したものを一つのリーフ

レットにまとめて発表していただこう考えておりま

す。文字だけでなくイラストや写真も入れる場所など

も考えてください。最低限入れていただくのが主旨や

入会時の費用などは入れて頂けたらいいかなと思いま

す。今日は文章を入れる必要はないので、ここの部分

は何を入れたらどうかなど簡単な形で、まず皆さんの

リーフレットを作っていただきたいと思います。たっ

た30分でどこまでできるかわかりませんが、もし可

能ならば、グループで裏面と2人ずつとか分けていた

だいて、それで一つを作成すると言う形にしていただ

けたら完成になりますのでよろしくお願いいたしま

す。まず15分間でどのぐらいできるか取り掛かって

いただきたいと思います。好きなように書いてくださ

い。 

〔作成案のアイデア発表〕 

・一番目立つ所にロータリーのロゴをいれる 

・ロータリーとは？やロータリーの奉仕活動を記載 

・写真をふんだんに取り入れる 

・門真RCの特徴や歴史 

・会員構成(男女や年代別人数や平均年齢等)の表記 

・入会方法についてや会費や場所を記載 
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・表紙に皆で手をつないているイラスト 

・門真RCの奉仕活動 

・四つのテストを入れる 

・会員募集の記載(どんな方や入会方法) 

・世界地図でロータリアンの存在を表現 

・文字数少なく大きなフォントで楽しそうな写真掲載 

・門真RCの特徴と楽しいところを写真と一緒に記載 

・数名の会員の門真RCに入って良かったことを記載 

・地区およびIMの活動を入れる 

・WEBの紹介 

・「入会への道」どうやったら入れるか等を記載 

・最後のページに地図や連絡先の記載 

・門真RCの活動歴と今後の活動 

・活動に関わった外の方(例えば英語プレゼンテーシ

ョンコンテストに参加された方)の声を掲載 

・ロータリーに入ったらこんな良い事があるを記載 

・年間の行事や活動予定があれば分かりやすい 

・表紙を漫画チックな門真市のイラストにランドマー

クを記載して門真を強調 

・例会の様子と一日のスケジュールを紹介 

・汎用性のある門真RCを象徴するデザインを使う 

  

 

皆さん、ありがとうございました。今日は門真RC

を人に紹介するときにリーフレットを使って説明がで

きたらいいなということで、皆さんに考えていただき

ました。今後、理事会で提案してリーフレット作成に

ついてを検討していきたいと思います。今日は本当に

ありがとうございました。 

 

❏ 理事会報告             下田幹事 

１．10/10職場見学＆秋季家族親睦会について 

・春季家族親睦会と合わせて実施する 

（10/10は実施しない） 

 

２．3クラブ合同ゴルフコンペについて 

・門真、守口、守口イブニングと合同ゴルフコンペ

を開催する 

３．新会員入会について 

・承認 

４．2023−24年度決算書について 

・承認 

５．事務局雇用契約更新について 

・2025年3月31日までの契約とする 

６．万博関連事業 拡大例会について 

・開催は、9月最終木曜日の昼とする 

 ・来年の適当な時期に南波RCに日時を伝える 

7．その他 

・田中会員にお見舞金を出す 

 ・門真アートフェスティバルは、昨年と同様の対応

（協賛金3万円、和田会員が審査委員長） 

以上 

＊＊＊ 例会スナップ ＊＊＊ 

 

 

 

  


